

Ecuador y EEUU negocian apertura de un centro de migrantes



Gustavo Manrique

Quito, 7 jul (RHC) El canciller de Ecuador, Gustavo Manrique, reveló que el país andino negocia este viernes la construcción de un centro de migrantes para atender a las personas que quieran viajar hacia Estados Unidos.

Manrique afirmó que ha mantenido conversaciones con el secretario de Estado norteamericano, Antony Blinken, para que la nación sudamericana forme parte de la iniciativa y cuente con una oficina aquí.

Recientemente, el presidente estadounidense, Joe Biden, anunció la creación de Centros Regionales de Procesamiento Migratorio (RPC, por sus siglas en inglés) para reducir las cifras de irregulares. De acuerdo con un reporte del portal digital Primicias, los primeros RCP se abrirán en Colombia y Guatemala.

El titular de la diplomacia ecuatoriana aseguró a la emisora Radio Centro que la intención es que los migrantes tengan la posibilidad de viajar de manera regular, a través del proceso que establezcan estos centros de EE.UU.

Esto implicaría permitir la migración, de manera temporal, de los ecuatorianos que quieran trabajar en EEUU y que puedan hacerlo de manera legal durante un período del año y después regresar al país, detalló el funcionario.

La oficina de Migraciones de Panamá reveló el pasado mes de enero que los ecuatorianos son la segunda nacionalidad que más atraviesa por el Darién de forma irregular. Al menos 29 mil 356 cruzaron esa selva durante todo el 2022.

Asimismo, el Instituto Nacional de Migración de México (INM) reportó recientemente que Ecuador lidera la lista de migración irregular hacia ese país con cinco mil 808 personas.

La institución mexicana reveló que solamente en 2022 fueron aprehendidos allí 246 ecuatorianos en un intento por llegar a los Estados Unidos.

Ecuador vive una ola migratoria de sus ciudadanos debido a la falta de oportunidades en el mercado laboral formal y, sobre todo, al aumento de la inseguridad.

Analistas coinciden en que las migraciones responden al escenario de crisis que rodea al país sudamericano, donde prevalece la pobreza, el desempleo, la inseguridad, y aumentan los índices de violencia y muerte. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/327754-ecuador-y-eeuu-negocian-apertura-de-un-centro-de-migrantes>



Radio Habana Cuba